



進路通信

西濃高等特別支援学校

進路指導部

第3号：令和4年7月1日（金）

進路研修会を行いました

6月22日（水）トヨタ自動車株式会社 人事部の宇野様を講師に招き、進路研修会を行いました。「働くこと」「企業が求める人材」等をテーマに約1時間の話を聞き、30分間質疑応答の時間を設けました。

働くことは、自分の生活のためでもあるが、人の役に立つことであるということや、「学校」と「会社」では幅広い年代の人がいることや一つ一つの仕事に責任があること、自分から行動することの大切さ等を教えていただきました。

生徒の感想を一部紹介します。

- ・「挨拶」や「コミュニケーション」の大切さを改めて理解できた。
- ・一度決めたら、やり抜く覚悟をもって仕事をする大切さがわかった。
- ・会社の信頼を失うので「ごまかし」は絶対にダメだということがわかった。
- ・自分の意思で生きていくことの大切さを学ぶことができた。

他にも、話をよく聞いていたことがわかる感想が非常に多くありました。質問についても多くの人が発言でき、今後の学習や入社試験に役立てることを期待できる機会となりました。



3年生第2期の現場実習へ

7月4日（月）より3年生の多くの生徒が第2期の現場実習を行います。この実習は、就職に向けて、求人票が発行されるかされないかに繋がる極めて重要な実習となります。5月の第1期の実習を振り返り、自分の目標や課題をしっかりと意識して、10日間の実習に臨んでください。

また、この実習期間は、暑さや急な天候の変化、台風の接近等が毎年心配されます。状況に応じて、どのような対応をとっていくことが大切なのかを、事前に確認しておくことが必要です。

ぜひ、自分の進路（就職）が実現できるよう、全員で頑張りましょう！

1年生は校内実習期間へ

7月4日（月）より、1年生は校内実習期間となります。3つの企業から「電子部品」「プラスチック製品」「紙やフィルムの製品」の仕事をいただき、製品として出荷します。この校内実習を通して、働く姿勢や態度、仕事への責任感、ミスを少なくする技術や集中力等を身に着ける期間と捉えて、一生懸命頑張りましょう。

9月の「職場体験」、11月の「企業内実習」へとつながる、とても重要な実習です。